



FSC® GREEN PAGES FACHPACK 2022

Gut verpackt für die Zukunft mit FSC

Weitere Infos: Halle 6 / Stand 103

Well packed for the future with FSC

Visit us: Hall 6 / Booth 103



Sehr geehrte Messebesucherin, sehr geehrter Messebesucher,

der FSC als gemeinnützige Organisation setzt sich dafür ein, dass der Einsatz von Zellstoff in Verpackungen verantwortungsvolle Waldwirtschaft fördert und nicht-nachhaltige Praktiken wie die Nutzung von illegalem Holz oder von Rohstoffen aus Waldumwandlungen wirkungsvoll vermieden werden. Weltweit erkennen viele Verbraucher das FSC-Zeichen und vertrauen diesem. In Deutschland hat FSC eine Bekanntheit von über 60%. Die Kennzeichnung der jeweiligen Produkte durch die FSC-Warenzeichen ermöglicht dabei umweltbewussten Konsumenten auf den ersten Blick den Nachhaltigkeitsaspekt zu erkennen.

Diese Green Pages zeigen Ihnen, welche Aussteller auf der FACHPACK 2022 über ein FSC-Zertifikat verfügen und FSC-zertifizierte Produkte liefern können. Spannend: Sie können heute schon bei mehr als 140 Ausstellern FSC-Produkte beziehen. Weltweit sind rund 220 Millionen Hektar Wald in 89 Ländern zertifiziert, 1.722 Betrieben nutzen ein Trademark-Zertifikat und 51.831 Betriebe in 138 Ländern nutzen CoC-Zertifikate. Zahlreiche Markeninhaber bevorzugen FSC-zertifizierte Materialien bei der Beschaffung. Weltweit nutzen über 1.500 Endkundenhändler die FSC-Warenzeichen in Milliardenauflage, um FSC-zertifizierte Produkte zu bewerben und sorgen so für eine steigende Bekanntheit des FSC-Zeichens.

Der FSC Deutschland begrüßt Sie an seinem Stand 103 in Halle 6. Hier informieren wir rund um das Thema nachhaltige Verpackungen auf der FACHPACK 2022.

Dear visitor,

As a non-profit organisation, the FSC is committed to ensuring that the use of cellulose in packaging promotes responsible forest management and effectively prevents unsustainable practices such as the use of illegal wood or raw materials from forest transformation. Around the world many consumers recognise and trust the FSC label. In Germany, FSC has an awareness of 60%. The labelling of the respective products with the FSC label enables environmentally conscious consumers to recognise the sustainability aspect at first glance.

These Green Pages contain a list of all exhibitors at FACHPACK 2022 that hold the FSC certificate and can supply FSC-certified products. Exciting: You can already purchase FSC products from more than 140 exhibitors today. Worldwide, around 220 million hectares of forest in 89 countries are certified, 1,722 companies use a Trademark certificate and 51,831 companies in 138 countries use CoC certificates. Many brand owners prefer FSC-certified materials for procurement. Worldwide, more than 1,500 retailers use the FSC trademarks in billions to advertise FSC-certified products, thereby increasing awareness of the FSC label.

We invite you to visit us in hall 6 / booth 103 if you have any questions regarding FSC and its certification system. We will also be providing information on all aspects of sustainable packaging at FACHPACK 2022.

FSC-zertifizierte Aussteller auf der FACHPACK 2022
List of FSC-certified exhibitors at FACHPACK 2022

Diese Liste erhebt keinen Anspruch auf Vollständigkeit; Stand August 2022

This list may not be complete; as of August 2022

Aussteller/Exhibitor	Halle/Hall Stand/Booth
A Aussteller	Halle/Stand
Achilles Präsentationsprodukte GmbH	9-611
Achilles veredelt Nord GmbH	9-611
activaTec International GmbH & Co. KG	7A-143
AL INVEST Bridlicna, a.s. , TAPA Tábor	7-359
AMC AG Division Global Notes	7A-113
AMC AG Division Print Inform	7A-113
AMC AG Division Print Inform & Global Notes	7A-113
ANIL KÂĞITÇILIK AMBALAJ İNŞAAT TURİZM SANAYİ VE TİCARET ANONİM ŞİRKETİ	7-536
ANKUTSAN ANTALYA KUTU SANAYİ OLUKLU MUKAVVA KAĞIT TİCARET A.Ş	9-221
ANKUTSAN ANTALYA KUTU SANAYİ OLUKLU MUKAVVA KAĞIT TİCARET A.Ş - Ankara factory	9-221
ANKUTSAN ANTALYA KUTU SANAYİ OLUKLU MUKAVVA KAĞIT TİCARET A.Ş - Adana factory:	9-221
ANKUTSAN ANTALYA KUTU SANAYİ OLUKLU MUKAVVA KAĞIT TİCARET A.Ş - Cerkezkoy factory	9-221
ANKUTSAN ANTALYA KUTU SANAYİ OLUKLU MUKAVVA KAĞIT TİCARET A.Ş - Mersin factory	9-221
ATS-Tanner Banding Systems AG	4-439
B BBC CELLPACK Packaging SAS	7-239
bestpac GmbH	7-746
betubed packaging GmbH	5-146
Bizerba SE & Co. KG	9-531
Brianpack srl	7A-610
C CARTONAL ITALIA S.P.A.	9-144
Cartotecnica Postumia S.p.A.	7-441
Cenpa SAS	9-602
CETIS FLEX d.o.o.	7-627
CGP COATING Germany GmbH	9-314
CHANGYA NEWMATERIAL TECHNOLOGY CO., LTD.	5-171

CLARUS Films GmbH	4-364
Clever Etiketten GmbH - Leipzig	5-272
Clever Etiketten GmbH - Süd	5-272
CLEVER Systemtechnik GmbH	5-272
Cosack GmbH & Co. KG, Druck + Verpackung	9-125
Coveris Flexibles Deutschland GmbH & Co. KG	7-232
D DENSA AG	9-411
DE-PACK GmbH & Co. KG	7A-548
Dörr GmbH & Co. KG	9-534
Drewsen Spezialpapiere GmbH & Co. KG	9-141
Druckhaus Engel Online GmbH	7A-721
DS Smith Packaging Deutschland Stiftung & Co. KG	9-428
E E. Wilhelm GmbH	7A-728
ECO-BAGS, s.r.o.	7-746
EGE KAGIT KARTON VE URUNLERI SAN. VE TIC.A.S.	9-216
Emirates Printing Press	9-535
Endupack Deutschland GmbH	7A-406
EUKALIN Spezial-Klebstoff Fabrik GmbH	2-210
Euroblock Verpackungsholz GmbH	6-117
Eurodividers SA	7A-203
F Felix Schoeller Holding GmbH & Co. KG	7A-216
Filmar Group Sp. z o.o.	9-609
Fiorini International Italia S.p.A.	9-331
Fiorini International Italia S.p.A. – site of Mondolfo (PU)	9-331
Fiorini International Italia S.p.A. – site of Trecastelli (AN)	9-331
Flöter Verpackungs-Service GmbH	6-157
Fr. Schiettinger KG	7A-238
Fr. Schiettinger KG, Werk Brand	7A-238
FSC-Deutschland	6-103
G GMG GmbH & Co. KG	7A-509
Görsel Sanatlar Matbaacilik Ambalaj San. ve Tic. A.Ş.	9-622
GRÜNPERGA Papier GmbH	9-155
GUYENNE PAPIER	9-604

H	HAMLE MATBAACILIK VE AMBALAJ SAN.VE TIC. A.Ş.	9-221
	Hans Kolb Wellpappe GmbH & Co. KG	7A-116
	HARMAN AMBALAJ SANAYİ VE TİCARET LTD. STİ.	9-631
	Heidelberger Druckmaschinen AG	7A-616
	Heinrich Ludwig Verpackungsmittel GmbH	9-115
	Herma GmbH	5-280
	Herma GmbH	3C-147
	Heyne & Penke Verpackungen GmbH	7-430
	Hobatex GmbH Industrial Partners	6-127
I	ICIMENDUE S.r.l.	6-325
J	Jodl Verpackungen GmbH	7-645
K	KAPAG Karton + Papier AG	9-262
	Karl Knauer KG	9-336
	Karl Verpackungen GmbH	7-661
	Koehler Paper SE	4-364
	Kohlschein GmbH & Co. KG	7A-325
	KOOPRESS SP. Z O.O.	7-560
	Kunert Wellpappe Bad Neustadt GmbH & Co KG	9-348
	Kunert Wellpappe Bad Neustadt GmbH & Co KG	9-348
	KURT Europe GmbH	7A-536
L	Labelisten GmbH & Co. KG	7A-727
	Lacroix VERPACKUNGEN GmbH Lacroix Emballages	9-555
	Leeb GmbH & Co. KG	7-136
	Lege Opakowania Sp. z o.o.	7A-605
	LEIPA Georg Leinfelder GmbH	7-312
	LEWELL Kartonagen GmbH	9-339
	Limited liability company "Inter-Pack UKRAINE"	9-130
M	Martin Spiegel Kartonagenfabrik GmbH & Co. KG	7A-532
	Marzek Etiketten+Packaging GmbH	7-422
	Masterpress S.A.	7A-742
	MATRIX PACK S.A.	5-484
	Mitsubishi HiTec Paper Europe GmbH	7A-310
	MM Packaging Austria GmbH	7A-348

	Model Ambalaj Ürünleri San. ve Tic. A.Ş.	7-536
	MODERN OLUKLU MUKAVVA	7-536
	Monteiro Ribas – Embalagens Flexíveis, SA (Monteiro Packaging)	7-421
	MURAPLAST d.o.o.	7A-540
N	Natura Trade Germany GmbH	7A-606
	Norske Skog AS	9-129
	NUOVA ERREPLAST SRL	6-448
O	OecoPac Grunert Verpackungen GmbH	9-123
	OPAX Spółka z ograniczoną odpowiedzialnością Sp. K.	6-356
P	Packiro GmbH	9-228
	Packners GmbH - die kluge Kiste	7A-712
	paperdrive GmbH	5-236
	Papier Karl GmbH & Co. Vertriebs-KG	7A-306
	Papier Sprick Sprick GmbH Bielefelder Papier-und Wellpappenwerke und Co.	7A-328
	Papierverarbeitung Golzern GmbH	9-363
	Papierverarbeitung Peters GmbH & Co. KG	9-335
	Papierverarbeitungswerk Franz Veit GmbH	7-307
	Papierwerk Landshut Mittler GmbH & Co KG	7A-631
	PAPIROTI d.o.o.	7A-726
	Paptic Oy	9-218
	Paul & Co GmbH & Co KG	9-348
	paul + paul GmbH	7A-222
	Paul Kläs GmbH	1-353
	Persson Innovation AB	7A-717
	Pfleiderer Teisnach GmbH & Co. KG	9-320
	Poorthuis Packaging BV	9-211
	ProAmpac Flexibles AG	7-541
	Prodinger Verpackung GmbH & Co. KG	7A-128
	Progress Packaging GmbH	7A-349
R	Reynders Etiketten NV	9-526
	Rondo Ganahl Aktiengesellschaft	7A-517
	ROYALPACK, Tatar Sp. j.	9-313
S	S&K LABEL spol. s r.o.	7-159

	Salzer Papier GmbH	7A-720
	Sappi Europe SA	9-260
	Schur Flexibles Germany GmbH	7-330
	Schur Flexibles Germany GmbH	7-332
	Schur Star Systems GmbH	7-112
	SDR PACK S.p.A.	9-616
	Sealed Air Verpackungen GmbH	6-241
	Seaman Paper Europe GmbH	7A-338
	Südpack Verpackungen GmbH & Co. KG	7-224
T	Talsu Tipografija SIA	9-558
	Thüringer Papierwarenfabrik C. Schröter GmbH & Co KG	5-246
	Toppan Europe GmbH	7-641
	Tridas s.r.o.	9-351
	Tullau Pappen Karl Kurz GmbH & Co. KG	9-247
U	Ulrich Etiketten GesmbH	7-110
V	Varipack AG	7-411
W	Walki Oy	7A436
	Weber Verpackungen GmbH & Co. KG	7A-516
	Wellpappe Auerswalde KG	7A-238
	WEROCA Kartonagen GmbH & Co. KG	7A-516
	Wilhelm Bähren GmbH & Co. KG	9-521
	Wipak Walsrode GmbH & Co. KG	7-132
	WIRmachenDRUCK GmbH	7A-620
Y	Yamaton Paper GmbH	7A-316

Die FSC-Produktkennzeichen

100%: Steht für Produkte, deren Material vollständig aus FSC-zertifizierten Wäldern stammt. Dieses Kennzeichen kommt aus produktionstechnischen Gründen bei Papier-, Pappe-, Karton- und Holzwerkstoffen sehr selten vor.

RECYCLED: Das FSC Recycled-Kennzeichen steht für Produkte, die ausschließlich Recyclingmaterial beinhalten.

MIX: Bei der Produktion wurden sowohl Materialien aus FSC-zertifizierten Wäldern und/oder Recyclingmaterial als auch Material aus kontrollierten Quellen verwendet. FSC-zertifiziertes oder Post-Consumer-Recycling Material wird dabei entweder zu mindestens 70% eingesetzt oder es wird eine mindestens äquivalente Menge im Produktionsprozess verwendet, um die gekennzeichneten Waren herzustellen.



The FSC On-Product labels

100%: All the materials used in products bearing this label are sourced from forests that have been audited by an independent third party to confirm they are managed according to FSC's rigorous social and environmental standards. Of all the FSC labels, FSC 100% contributes most directly to FSC's objective—forests for all, forever—and is therefore the highest mark of distinction for certified products.

RECYCLED: Products that bear this label have been verified as being made from 100% recycled content (either post-consumer or pre-consumer reclaimed materials). The use of FSC Recycled products can help to alleviate the pressure of demand on sources of virgin material, thereby helping to protect the world's forests.

MIX: Products that bear this label are made using a mixture of materials from FSC-certified forests, recycled materials, and/or FSC controlled wood. While controlled wood is not from FSC certified forests, it mitigates the risk of the material originating from unacceptable sources.

Stellschrauben für Verpackung aus nachhaltiger Waldwirtschaft

Bei uns kommt nur Verpackung aus verantwortungsvoller Waldwirtschaft auf den Tisch

Auch wenn wir sie gerne vermeiden würden, Verpackungen begegnen uns täglich, das beginnt bereits beim Frühstück. Aus umwelt- und sozial verantwortungsvoller Waldwirtschaft stammen Verpackungen mit dem FSC-Siegel.

Die beste Verpackung ist natürlich die, die man gar nicht braucht. Das ist nicht immer möglich. Als ökologisch vorteilhafte Alternative zu Plastik und Aluminium geht der Trend zu mehr Faserverpackung. Wirklich gewonnen ist neben der Recyclingfrage bei Faserverpackungen erst dann etwas, wenn auch die Rohstoffe zur Herstellung aus verantwortungsvollen Quellen stammen und ökologisch wie sozial vorteilhaft erzeugt wurden.

Zellstoff-, Papier-, und Holzverpackungen haben einen erheblichen Vorteil im Vergleich zu Kunststoff bei der Umweltbilanz. Gekennzeichnet mit FSC-Zertifikat, dem international anerkannten Zeichen für verantwortungsvolle Forstwirtschaft, liefert die Verpackung zusätzlich den Nachweis, dass Sozial- und Umweltaspekte bei der Rohstoffgewinnung auf hohem Niveau respektiert wurden. Generell sollten Rohstoff sparende Verpackungen angestrebt werden, die sich durch ein geringes Volumen und Recyclingmaterialien (z.B. FSC „RECYCLED“) hervorheben.

Die zweitbeste Lösung ist FSC-zertifizierte Frischfaserverpackung. Die mit FSC gekennzeichnete Verpackung signalisiert das höchste verfügbare Maß an Sicherheit in Bezug auf die Rohstoffgewinnung aus Holz. Durch das hohe Vertrauen, welches das FSC-Siegel bei Verbraucherinnen und Verbrauchern genießt – sieben von zehn Käufer:innen fühlen sich durch das FSC-Siegel zum Kauf eines Produkts motiviert (FSC-Umfrage 2021) – ist die mit FSC gekennzeichnete Verpackung zur ersten Wahl geworden.



Adjusting screws for packaging from sustainable forestry

Only packaging from responsible forestry is used on our tables

Even if we would like to avoid it, we encounter packaging every day, starting with breakfast. Packaging with the FSC seal comes from environmentally and socially responsible forestry.

Of course, the best packaging is the one you don't need at all. This is not always possible. As an ecologically beneficial alternative to plastic and aluminium, the trend is towards more fibre packaging. Apart from the recycling issue, something is only really gained with fibre packaging if the raw materials for its production also come from responsible sources and have been produced in an ecologically and socially beneficial way.

Pulp, paper and wood packaging have a considerable advantage over plastic in terms of environmental balance. Labelled with the FSC certificate, the internationally recognised mark for responsible forestry, the packaging also provides proof that social and environmental aspects were respected at a high level during the extraction of the raw materials. In general, raw material-saving packaging should be aimed for, which stands out due to its low volume and recycled materials (e.g. FSC "RECYCLED").

The second-best solution is FSC-certified virgin fibre packaging. FSC-labelled packaging signals the highest level of assurance available regarding the raw material extraction from wood. Due to the high level of trust that the FSC label enjoys among consumers - seven out of ten buyers feel motivated to buy a product by the FSC label (FSC Survey 2021) - FSC-labelled packaging has become the first choice.



Wir unterstützen Sie auf dem Weg zu Ihrer FSC-Zertifizierung!

FSC Deutschland bietet ein Schulungs- und Weiterbildungsprogramm an

1. Nutzung der Warenzeichen
2. Produktkettenzertifizierung inkl. Kernarbeitsnormen
3. Anleitungen und Tipps für Ihr FSC-Handbuch
4. Auditorentraining

Online	Basisschulung zur Produktkettenzertifizierung	06. Oktober 2022
Online	Handbuchseminar	07. Oktober 2022
Präsenz	Multi Site-Manager Erfahrungsaustausch	13. Oktober 2022
Online	Kernarbeitsnormen nach V3-1 des STD-40-004 (Zertifikat in DE)	14. Oktober 2022
Online	Warenzeichenschulung plus Selbstfreigabeverfahren	17. Oktober 2022
Präsenz	Training für interne Auditoren	08. November 2022
Online	Kernarbeitsnormen nach V3-1 des STD-40-004 (Zertifikat in AT)	14. November 2022
Online	Basisschulung zur Produktkettenzertifizierung	17. November 2022

Wir bieten Ihnen gerne auch individuelle Schulungen an. Kontaktieren Sie uns!



Herausgeber: FSC Deutschland – Gutes Holz Service GmbH
Rehlingstraße 7, 79100 Freiburg
Geschäftsführer: Dr. Uwe Sayer
info@fsc-deutschland.de
FSC® F000213